

## Iván Chapela: "Me siento muy bien en el Eldense y eso se nota en el campo"

28/02/2024



Chapela llegó al Deportivo a principio de temporada | Nando Verdú.

Iván Chapela llegó esta temporada al CD Eldense, procedente del Unionistas, ganándose la titularidad en la tercera jornada de liga. El delantero ya ha disputado un total de 29 encuentros este año y ha marcado siete goles. "Me siento muy bien aquí, estoy a gusto, y eso se nota en el campo. Tenemos un grupo muy bueno".

El azulgrana tuvo que ser sustituido el pasado domingo ante el Ferrol: "Noté una sobrecarga y me dio un espasmo. Lo hemos mirado durante estos días y en principio no hay nada, así que ya estoy preparándome para el partido del sábado ante el Villarreal B".

Sobre el próximo rival del Deportivo, también ha hablado recordando que en el partido de la [primera vuelta perdieron por 3-1](#), sin embargo "no somos el mismo equipo que el de aquella jornada. Está claro que es un filial y son jugadores que prometen, pero tenemos que hacer un partido duro con el apoyo de nuestra afición y que vean que vamos todos a una".



Es uno de los jugadores con los que más cuenta Estévez, con 29 partidos disputados | Nando Verdú.

En lo que va de temporada, Estévez ha apostado por Chapela tanto en el lado derecho como en el izquierdo: "Me siento cómodo en ambos lados. Esto consiste en tener minutos y jugar, así que donde me ponga el míster daré lo máximo de mí para aportar al equipo".